



**Anggota DPRD Kota Jogja
Mu'adz Abdurrozaq Anshorulloh**

Fokus Tingkatkan Fasilitas Olahraga Kampung

Mu'adz Abdurrozaq Anshorulloh diberikan amanah menjabat sebagai anggota DPRD Kota Jogja 2024-2029. Pada periode pertamanya, legislator yang berangkat dari Partai Keadilan Sejahtera (PKS) ini akan fokus terhadap peningkatan fasilitas olahraga kampung. Demi mewujudkan masyarakat sehat.



MU'ADZ mengatakan, sebelum dilantik sebagai anggota dewan dia sudah cukup aktif di bidang olahraga sepak bola. Yakni sebagai pelatih di Jogokariyan Futsal dan tim futsal UIN Sunan Kalijaga. Sehingga tidak heran, jika misinya ingin memajukan olahraga di Kota Jogja.

Anggota dewan laki-laki termuda di DPRD Kota Jogja ini mengakui, memiliki keinginan untuk mengolahragakan masyarakat dan memasyarakatkan olahraga. Melalui ketugasannya sebagai anggota dewan, dia bakal mendorong pemerintah agar bisa menyediakan *sport center* pada tiap kampung.

"Kehadiran *sport center* akan membuat masyarakat semakin produktif, maka akan saya wujudkan 'one kampung-one *sport center*' sesuai janji kampanye saya."

MU'ADZ ABDURROZAQ ANSHORULLOH
Anggota DPRD Kota Jogja



MINIM: Fasilitas olahraga di setiap perkampungan Kota Jogja masih belum maksimal. Nantinya akan dihadirkan *sport center* dengan memanfaatkan RTHP.

ujar Mu'adz kepada *Radar Jogja* kemarin (9/10).
 Bukan tanpa alasan, kehadiran *sport center* menurutnya akan membuat masyarakat lebih aktif dalam berolahraga. Sehingga nantinya dapat meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat.

Mu'adz pun menilai, adanya *sport center* pada tiap kampung juga dapat meminimalisasi kenakalan remaja. Sebab generasi muda akan memiliki wadah untuk menyalurkan energi berlebihnya.

Lebih dari itu, adanya *sport center* juga akan membuat anak-anak di Kota Jogja memiliki ruang untuk bermain. Sehingga dapat mengurangi ketergantungan terhadap *gadget*.

Mu'adz tidak menampik, kondisi di Kota Jogja memang memiliki keterbatasan lahan. Oleh karena itu, pembangunan *sport center* di Kota Jogja bisa mengoptimalkan kehadiran ruang terbuka hijau publik (RTHP).

Menurut dia, dalam penyediaan fasilitas *sport center* pada tiap kampung itu juga harus dikomunikasikan dengan kebutuhan masing-masing masyarakat. Sehingga kebermanfaatannya bisa berjalan optimal.

"Misalnya jika ada wilayah yang memungkinkan maka dibuatkan GOR. Di dalamnya nanti difasilitasi meja ping pong, lapangan badminton, atau voli," beber Mu'adz.

Selain fokus terhadap peningkatan fasilitas olahraga pada kampung, anggota dewan yang mendulang suara dari Dapil 4 Kota Jogja ini juga akan fokus penyelesaian berbagai masalah di Kota Jogja. Seperti pengentasan sampah, pemberdayaan masyarakat, hingga peningkatan ekonomi masyarakat melalui pendampingan UMKM. (*/inu/eno/rg)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005